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Bonate Sopra (BG), 27-Apr-2021 

OGGETTO: Verbale riunione Co.Ge  

Riunione tenutasi il giorno 27/04/2021 alle ore 20:30 su piattaforma meet. 

 

Presenti  

Direttivo Co.Ge ; alcuni rappresentanti di classe , alcuni genitori.  

 

 [1] Informativa sulla tematica settimana lunga/corta:  

Obiettivo della riunione è quello di esporre ai presenti che cosa è avvenuto nelle ultime settimane in merito alla 

tematica della settimana lunga/corta. 

Ad oggi sia a Bonate Sopra che Presezzo è in vigore la settimana lunga, cioè da lun a sab. 

 

Alcuni genitori (circa 15) di Bonate Sopra hanno richiesto la settimana corta. Hanno fatto un sondaggio preliminare 

ma hanno coinvolto solo le classi 5° e non tutti i genitori . 

 

C’è stata una riunione informativa, organizzata dalla DS, dove sono stati esposti i pro/contro della settimana corta. 

C’è stato poca adesione alla riunione. 

 

Contro principale:  

6 ore , cioè fino alle 14:10, sono tante e impegna parecchio la giornata.La quinta e sesta ora diventano impegnative, 

se poi ci sono materie impegnative l’attenzione dei ragazzi diminuisce. 

Pro principale: 

Sabato libero 

 

Verrà organizzato un sondaggio da parte del comitato genitori di Presezzo insieme a Ghiaie e Bonate Sopra al fine di 

dare a tutti la possibilità di esprimere la propria opinione. Dalla prima elementare fino alla terza media. 

La scelta, qualunque sia, dovrà durare 5 anni per problemi organizzativi. 

E’ stata chiesta autorizzazione al CDI di ieri sera. 

Il CDI ha posto la soglia di 2/3 e in aggiunta si vuole evitare situazioni miste di classi con orari differenti come avviene 

in altri istituti. 

 

[2] Mensa 

La situazione è in leggero miglioramento. Abbiamo fatto la richiesta alla DS che Sindaco di poter accedere durante 

l’orario della mensa. E’ stato ottenuto il permesso di accedere alla scuola ma non all’interno del locale mensa. 

L’assaggio dei piatti è consentito ma non nel locale mensa. 

Una mamma ha riportato un problema di preparazione pasti per la figlia celiaca. La situazione sembra risolta dopo 

segnalazione al comune e all’azienda. 

 

[3] Fondo solidarietà 

Quest’anno si è raggiunto circa 5mila € . Usualmente il fondo si  aggirava a circa 300€. 
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[4] Gite virtuali 

Sarebbe ottimo proporre alle insegnanti delle gite virtuali con picnic come è avvenuto in altri istituti. Nel prossimo 

interclasse (Maggio) verrà proposto l’argomento per eventualmente il prossimo anno scolastico. 

 

[5] Tematica attività motoria 

E’ stato esposto al comitato la problematica dell’assenza dell’attività motoria.  

 

Dopo ampia discussione dei punti qui sopra, il Presidente conclude ringraziando tutti per la partecipazione. 

La riunione termina alle ore 22:00 ca. 

 


